

Lampedusa Snow



Ma destinée par Victor Hugo

Samedi 3 décembre 2016

Le Groupe Visites-SpectacleExpo « 55+ d'Ecublens » vous propose d'assister à une pièce de théâtre « Lampedusa Snow » basée sur un fait divers qui reste d'actualité...

Mise en scène Simone Audemars. Par l'Askéné. Jeu : Aymeric Trionfo.

Lampedusa Snow fait partie d'un Tryptique du naufrage qui a pour thème l'actualité brûlante de la tragédie des migrants tentant de rejoindre chaque jour l'Europe. Ce second volet, s'inspire d'un fait divers où une centaine de réfugiés ont été « parqués » à 1800 m. d'altitude dans les Alpes italiennes en attente des formalités d'identification.

Avec ses compagnons d'infortune, Mohamed espère un sort meilleur. À la recherche d'une issue vers l'autre vallée, il entreprend l'ascension d'un col. Cette inlassable conquête de liberté le conduit vers un nouveau leurre, qui lui sera fatal. Ce spectacle amène une réflexion sur l'exil et sur l'hospitalité.

Le spectacle sera suivi par une rencontre avec Simone Audemars metteuse en scène.

Rendez-vous à 18h00 devant le centre socioculturel d'Ecublens. Déplacement en covoiturage, prévoir 2CHF pour votre chauffeur. Spectacle à 19h00. Durée 1h30.

Nombre de participants limité en fonction du nombre de véhicules à disposition et des places de théâtre disponibles au moment de votre inscription.

Coût du spectacle 10 CHF (habitants d'Ecublens), 15 CHF (habitants des autres communes).

Inscriptions jusqu'au 18 novembre 2016 au plus tard auprès de : Dominique Breider
tél. : 021 801 42 47 ou par e-mail : dcjf.breider@bluewin.ch
Lors de votre inscription, veuillez nous indiquer si vous utiliserez votre véhicule.

IMPORTANT : si vous laissez un message sur le répondeur téléphonique, n'oubliez pas d'indiquer votre nom et votre numéro de téléphone afin que nous puissions vous confirmer votre inscription.

Par sa présence à cette visite, chaque participant s'engage implicitement à ne pas invoquer la responsabilité des initiateurs en cas d'accident corporel ou de dommages matériels.

« Changement climatique et



coopération internationale »

Conférence proposée par la Direction du développement et de la coopération DDC

Jeudi 8 décembre 2016 à 14h30

Le Groupe Conférences des « 55+ d'Ecublens » vous propose une conférence sur un sujet d'actualité. Elle sera donnée par M. Daniel Maseli (PhD) de la DDC.

« Le changement climatique est devenu un phénomène global incontestable. Ses effets se font de plus en plus ressentir et deviennent de plus en plus alarmants. Cela concerne le monde entier mais touche souvent les plus pauvres et les plus faibles de manière plus brutale. Dans le cadre de l'aide suisse à la coopération internationale, la Direction du Développement et de la Coopération DDC, cherche à investir et agir de la manière la plus efficace pour faire face au changement climatique. L'exposé présentera les défis majeurs, les approches choisies, les réponses trouvées et les résultats obtenus par la coopération suisse. »

Salle Federer, au 1^{er} étage du Centre socioculturel d'Ecublens.

Entrée libre, chapeau à la sortie.

Par sa présence à cette conférence, chaque participant s'engage implicitement à ne pas invoquer la responsabilité des initiateurs en cas d'accident corporel ou de dommages matériels.



Marché de Noël

Idées cadeaux!

Le groupe
« Atelier créatif »
de l'Association
« 55+ d'Ecublens »
vous invite à son
exposition de Noël.
Vous pourrez y voir
ses réalisations 2016
et les acquérir.

17 décembre 2016
au Centre
Socioculturel
d'Ecublens
de 14h30 à 16h00.





« L'île aux oiseaux »



Conférence illustrée

Jeudi 19 janvier 2017 à 14h30

Le Groupe Conférences des « 55+ d'Ecublens » vous propose d'assister à l'exposé de M. Lionel Maumary ornithologue, observateur infatigable de l'avifaune, il est président du Cercle ornithologique de Lausanne, collaborateur de la Station ornithologique suisse, membre du comité de Nos Oiseaux et de Pro Natura Vaud.

Située au coude nord du Léman, la baie de Préverenges fonctionne comme un butoir pour les oiseaux migrateurs arrivant du lac au printemps, revenus d'Afrique et en route pour leurs lointains quartiers d'été dans la toundra arctique. Une « île aux oiseaux » y a été créée en 2001/2002, sous l'impulsion du Cercle ornithologique de Lausanne (COL).

Hauts lieux de l'ornithologie helvétique, plus de 230 espèces - des plus communes aux plus rares - dont 60 de limicoles et laridés, y ont été identifiées à ce jour.

Les hauts-fonds exondés au printemps près de l'embouchure de la Venoge attirent un grand nombre de petits échassiers (limicoles), mouettes, goélands et sternes (laridés), tentés de faire escale pour se reposer et se nourrir avant de continuer leur voyage long de plusieurs milliers de kilomètres.

Salle Federer, au 1^{er} étage du Centre socioculturel d'Ecublens.

Entrée libre, chapeau à la sortie.